



Mamy Rakotoarivelo à l'extrême-gauche. Très actif durant la campagne électorale du mauvais perdant, le « favori » sans aucun esprit sportif pour un judoka de haut niveau



Marc Ravalomanana n'a plus l'air de rigoler... Attention, ça va barder !



Pretoria, le 03 janvier, 2014

À QUI DE DROIT

Objet: Nomination de M. Roland RAVATOMANGA comme Chef de Délégation de la Mouvement Ravalomanana

Je confirme par la présente qu'à partir d'aujourd'hui, M. Roland RAVATOMANGA succède à M. Mamy RAKOTOARIVELO en tant que Chef de Délégation de la Mouvement Ravalomanana.

En tant que Chef de Délégation, M. Roland RAVATOMANGA est le représentant officiel du Président Marc RAVALOMANANA partout où il est nécessaire, sauf indication contraire.

Le Président Marc RAVALOMANANA
Chef de File, Mouvement Ravalomanana

Et toc ! A qui de droit. Voilà comment le président fuyard récompense les compagnons de lutte durant plusieurs années. Pourtant ce 3 janvier 2014, Mamy Rakotoarivelo n'était même pas présent lors de la proclamation des résultats provisoires du second tour de l'élection présidentielle du 20 décembre 2013, au siège de la CENI-T à Alarobia.



Roland Ravatomanga à l'extrême-droite, en compagnie de Lalao Ravalomanana et Pierrot Botozaza, actuel ministre de l'Industrie du gouvernement de la transition. Une "promotion" pour quel genre de mission ?... Cela fait plutôt cadeau empoisonné, non ?

Roland Ravatomanga, actuel ministre de l'Agriculture du gouvernement de la transition, n'a jamais été un compagnon des premières heures de Ravalomanana. Et surtout pas en 2002. Mais où cette « promotion » le mènera-t-il ? Il sera tenu pour responsable des futurs dérapages qui, selon Razaka Elisé (porte-parole de Jean Louis Robinson), seront « des manifestations spontanées » dont ils ne seront pas tenus pour responsables. Tiens donc!...



FRANDE MASSIVE

la copie de la loi sur les municipalités de l'énergie et des services publics



le projet de loi sur les municipalités de l'énergie et des services publics